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「ニュース」の青年部準備会ニュース（仮）
タイトル募集中(^o^)

可愛いタイトルを

つけてね♪

去年末、青年部準備会参加の学校にて、モニターアンケートを採りました。

そこで色々な青年部準備会に対する色々なご意見や励ましの声がありました。いくつか抜粋して

掲載致しました。今後集計したものを次回の準備会ニュースに掲載する予定です。

アンケートに協力していただいた先生方、本当にありがとうございました。これらの意見を参考

に青年部準備会の活動を行っていこうと考えています。

◎青年部の活動として…どのような内容のものがあれば…参加してみたいか？

●他校とボーリング大会をした。学校とは違う色んな話題ができて、面白か

った。

●組合とか権利とかの必要性を感じてきたのは子どもが病気しやすい身体を

もつようになってから。

●他県の青年部情報を教えて欲しい。

●飲み会・スポーツ大会など通じて…悩み・問題批判・ケンカ・意見交換な

どから人間関係、コミュニケーションを学ぶ…。そういう場を増やす。

●臨任には若者が多い…いずれ正式採用される。若者が集まる機会（レクや

お茶会など）をつくって欲しい。

●（女性から （中略）…男性にも「協力して家庭を守りながら仕事をしてい）

く」ことについて、学ぶ場があると良いと思う。

●臨任の方々がどのような不利なのかを正規職員が知ってもらう勉強会。

これらの意見を参考にするとともに、青年部忘年会の中で話し

合って…来年度以降「展示会」や「コンサート 「講演会」など」

を行っていこうか？と検討しています。

次回の青年部準備会は…今後の活動予定は…
２月１９日（月）組合事務所にて●アンケートの集計
１８：３０～ 行います。●年間計画

などを検討していく予定です。
青年部準備会メンバー随時募集中！

興味のある方はご連絡を！！
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レポート！！「第６回全国障害児学級＆学校 学習交流集会 ｉｎ京都」

【全国障害児学級＆学校 学習交流集会】
２００７年１月６日～８日の３日間京都で行われた「第６回全国障害児学級＆

学校 学習交流会 ｉｎ京都」に参加してきました。青年準備会員からも、瀬谷

養護学校の小林さん、村山さん、みどり養護学校の佐藤さん、そして私伊勢原養

護学校の三浦の４人が参加しました。まず会場に入るなり驚きました。３連休で

みんなが休んでいるときにもかかわらず、私が想像していた以上に来場した方が

多く、なんと１０００人！！！！！！を超える人たちが集って、会場の席は満席

立ち見がでる程多くの方が参加していました。

最初に開会全体会記念講演として、愛知県千種ろう学校の教諭の竹沢清さんの「子どもの真実に出会うとき～教師

としての私の卒業論文」と題した講演が行われました。講演の内容については、教研のニュースにて掲載致します。

お楽しみに。

【青年交流会】
学習交流会の２日目の夜、青年交流会と題した飲み会（総勢約４０名）に参加してきまし

た。今回この交流会には伊勢原養護学校の三浦と、お目付役？の鎌倉養護学校の斉藤さん

の２人で参加してきました。最初どれだけの人がいるのか？どんな人がいるのか？みんな

若い人だったら話ができるのだろうか？などなどなど…楽しみ半分、重い気持ち半分で参

加しました。しかし、クジを引いて決めた班に入って、飲みながら自己紹介をしていくう

ちに、上は４０うん歳？下は２０歳前半といった本当に青年部？と思うぐらい、年齢がバ

ラバラなのであることが分かり、だんだん気が楽になり、班毎に分かれた対抗ゲームをし

たり、教育について話したり、楽しく参加することができました。しかし！！ここで交流会の話は終わりません。察

しのいい人は分かると思いますが…２次会・３次会までも参加してきました。３次会には総勢約２０名が参加しまし

た。会の最後には、それぞれ一人ずつ今回の研修の感想を述べたのですが、午前２時過ぎで酔って、疲れているにも

かかわらず、みなさん教育について熱く語っていて、今回交流会に参加して本当に良かったと思っています。ちなみ

にホテルに帰ったのが３時過ぎでした。

【参加してみての感想】
最後に私自身の感想を一言。よく「情報を得るためにはアンテナを立てておかねいとね」という人がいます。確か

に間違いではありません。しかし、待っているだけでいいのでしょうか？『百聞は一見にしかず』と言われるように

…実際に行ってみる、話してみる、聞いてくる、触れてくる、見てくる、感じてくることが大事なのではないでしょ

うか？今回正直言えば、研修会に参加して疲れました。しかし、その疲れを吹っ飛ばすぐらいのものは得ることがで

きたと思います。この学習会で学んだことや経験したこと、出会った人たちとの絆などをこれからの教師生活に生か

していきたいと思っています。次回の学習交流会は岡山で行われる予定です。

是非！！組合員である・なし関係なく参加してみてはいかがでしょうか？そし

て今度は皆さんが『百聞は一見にしかず』を体験してみてはいかがでしょう

か？今回参加するに当たって協力していただいた諸関係の方々、本当にありが

とうございました。

拙い文章ですみませんでした。最後まで読んでいただき、本当にありがとう

ございます。 伊勢原養護学校 三浦 秀暢


